

InternationalMedia

RABU 7 JUNI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

RAKERNAS PDI PERJUANGAN

Presiden Joko Widodo (kiri) berjabat tangan dengan Bakal Capres PDI Perjuangan Ganjar Pranowo (kanan) disaksikan Bendahara Umum PDI Perjuangan Olly Dondokambey (tengah) sebelum berlangsungnya Rakernas PDI Perjuangan di Jakarta, Selasa (6/6). Rakernas PDI Perjuangan yang berlangsung 6-8 Juni 2023 itu mengangkat tema fakir miskin dan anak-anak terlantar dipelihara oleh negara.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Faktor pemersatu dalam organisasi adalah toleransi dan tenggang rasa terhadap pendapat yang berbeda.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Antibacterial
HAND SANITIZER
PEMBERSIH TANGAN INSTAN

ASALTAU!

Makin Parah, Jepang Catat Angka Kelahiran Terendah dalam Sejarah

TINGKAT kelahiran di Jepang menurun dalam tujuh tahun berturut-turut. Pada 2022 merupakan rekor terendah kelahiran di negara matahari terbit itu. Demikian kata kementerian kesehatan.

Ini menggarisbawahi krisis yang mengengkeram Jepang ketika populasi negara itu menyusut dan menua dengan cepat.

Angka fertilitas atau rata-rata jumlah anak yang dilahirkan oleh seorang wanita selama hidupnya adalah 1,2565. Angka yang

Satgas BLBI Kantongi Aset Senilai Rp30,65 T, Sebagian Tak Laku Dilelang

Sri Mulyani sebut total aset yang diserahterimakan Satgas BLBI pada Selasa (6/6), sebesar Rp1,85 triliun dengan total luas lahan 226,8 hektare.

JAKARTA (IM) - Satgas blbi mencatat perolehan aset dan PNBP dengan jumlah aset

lahan seluas 3.980,62 Ha yang ditaksir nilainya Rp30,65 triliun. Sayangnya sebagian dari aset itu

tidak laku dilelang. Direktur Jenderal Kekayaan Negara sekaligus Ketua Satgas BLBI Rionald Silaban melaporkan aset tersebut diperoleh hingga 30 Mei 2023.

"Adapun rinciannya adalah yang pertama, dalam bentuk uang (PNBP ke kas negara) sebesar Rp1,11 triliun," ungkap Rionald saat Serah Terima Aset Eks BLBI

di Jakarta, Selasa (6/6).

Kemudian, penyitaan dan penyerahan barang jaminan/harta kekayaan lain dengan estimasi sebesar Rp14,77 triliun, dengan luas tanah 17.843.494 m2.

Rincian ketiga, penguasaan fisik aset properti dengan estimasi sebesar Rp9,27 triliun, dengan luas tanah 18.629.132 m2. Keempat, penyerahan aset

kepada Kementerian/Lembaga (K/L) dan Pemda sebesar Rp3,00 triliun, dengan luas tanah 2.786.022 m2.

"Terakhir adalah PMN non tunai senilai Rp2,49 triliun, dengan luas tanah 540.714 m2," ucap Rionald.

Adapun Satgas BLBI diben-

▶ Bersambung ke hal 11

KPK Sebut Uang Korupsi Mengalir ke Muktamar, Ini Penjelasan PPP

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) yang menyebut ada aliran dana suap mantan Bupati Pemalang, Mukti Agung Wibowo, yang mengalir dalam Muktamar PPP di Makassar pada 2022 lalu. Bagaimana tanggapan PPP soal tuduhan tersebut?

"Kami tidak tahu menahu dengan hal tersebut. Karena Muktamar PPP adanya tahun 2020. Dan tidak ada muktamar PPP tahun 2022," kata Ketua DPP Achmad Baidowi saat dihubungi, Selasa (6/6).

Pria yang akrab disapa Awiek ini mengatakan, informasi aliran dana uang haram Bupati Lema-

lang ke Muktamar PPP patut dipertanyakan. Pasalnya, pernyataan komisi anti-rasuah itu terkait aliran dana ke Muktamar PPP tak valid.

"Informasi aliran dana dari tersangka ke muktamar PPP patut dipertanyakan. Alias tidak valid," kata Awiek.

Kendati demikian, Awiek menyatakan, pihaknya tetap menghormati segala proses hukum yang ada di KPK. Ia berkata, PPP menyerahkan segala mekanisme hukum ke KPK.

"Ketidakvalidan informasi tersebut harus menjadi perhatian

▶ Bersambung ke hal 11

Presiden Jokowi : Cawe-cawe Jadi Kewajiban dan Tanggung Jawab Moral

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menegaskan, 'cawe-cawe' yang dilakukannya menjadi kewajiban moral dan tanggung jawab sebagai presiden dalam masa transisi kepemimpinan nasional di tahun 2024.

Ia menyampaikan hal itu saat Rapat Kerja Nasional (Rakernas) PDI Perjuangan yang digelar di Sekolah Partai PDIP,

Jalan Lenteng Agung, Jakarta Selatan, Selasa (6/6).

"Cawe-cawe itu kan sudah saya sampaikan bahwa menjadi kewajiban moral, menjadi tanggung jawab moral saya sebagai presiden dalam masa transisi kepemimpinan nasional di 2024," kata Jokowi dalam jumpa pers yang disiarkan secara daring, Selasa (6/6).

Ia menyebut, dirinya ha-

rus menjaga agar transisi kepemimpinan nasional pada Pilpres 2024 bisa berjalan dengan baik tanpa adanya riak-riak yang membahayakan.

"Ya harus menjaga agar transisi kepemimpinan nasional pemilu serentak pilpres itu bisa berjalan dengan baik tanpa ada riak-riak yang membahayakan

▶ Bersambung ke hal 11

Kelaparan di Korut Naik Tiga Kali Lipat, Pekerja dan Pelajar Dikerahkan ke Sawah

PYONGYANG (IM) - Korea Utara (Korut) telah memerintahkan pejabat, pekerja kota dan pelajar untuk bekerja keras di ladang padinya. Perintah ini keluar setelah kepala mata-mata mengungkapkan kematian akibat kelaparan telah meningkat tiga kali lipat di negara itu tahun lalu.

Pejabat pemerintah dan pelajar telah dikirim dari Pyongyang ke peternakan di Provinsi Hwanghae Selatan, demikian menurut Daily NK, sebuah surat kabar yang berbasis di negara tetangga Korea Selatan.

Bahkan diplomat Rusia telah dipanggil untuk "kerja

niat baik" - dengan foto-foto propaganda yang menunjukkan staf konsuler sedang bekerja di sebuah perkebunan sayuran di dekat kota Nampo.

Itu terjadi setelah kepala mata-mata Korea Selatan mengungkapkan bahwa kematian akibat kelaparan di Korea Utara telah meningkat tiga kali lipat tahun lalu.

Hwanghae Selatan telah disebut sebagai "keranjang roti" Korea Utara, karena tidak terlalu bergunung-gunung dibandingkan sebagian besar negara dan lebih cocok untuk bertani.

Tapi itu jauh dari ibu kota,

▶ Bersambung ke hal 11



MENKO PMK PIMPIN EVALUASI PELAKSANAAN HAJI 2023

Menko PMK Muhadjir Effendy memimpin jalannya Rapat Tingkat Menteri Evaluasi Pelaksanaan Ibadah Haji 1444 H di Kantor Kemenko PMK, Jakarta, Selasa (6/6). Dalam rapat tersebut disampaikan bahwa secara keseluruhan mulai dari persiapan dan pelaksanaan layanan serta fasilitasi pelaksanaan haji 2023 berjalan dengan baik.

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.846,00	14.830,00
SGD	11.035,00	11.005,00
HKD	1.924,00	1.864,00
AUD	9.936,00	9.886,00
EUR	16.090,00	15.890,00
GBP	18.671,00	18.431,00

Selasa 6 Juni 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>